



La **Delegación oficial**, constituida de conformidad con la “Instrucción sobre gastos y pagos instrumentados mediante el sistema de “Anticipo de Caja Fija” en el Ministerio de Sanidad para el año 2024, de 15 de febrero de 2024”, **estuvo integrada por**: Mónica García Gómez, Ministra de Sanidad; José Manuel López Rodrigo, director del Gabinete de la ministra; Pedro Gullón Tosío, director general de Salud Pública y Equidad en Salud ;Beatriz Domínguez, directora de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT) (Los gastos generados correrán por cuenta de la ONT); Luis Giménez San Miguel, director de Comunicación del Ministerio de Sanidad; Héctor Tejero Franco, asesor del Gabinete de la ministra, y Zulema Altamirano Argudo, Subdirectora general de Relaciones Internacionales y Publicaciones.

El **coste total final derivado de la Delegación Oficial** asciende a un total de **20.011,85 euros** según el desglose que a continuación se detalla:

Aplicación Presupuestaria	Concepto	Importe (€)
26.01.311M.230	Dietas	11.405,41 €
26.01.311M.231	Locomoción	2533,36 €
26.02.311M.230	Dietas	2550,66 €
26.02.311M.231	Locomoción	1000,04 €
26.07.313B.230	Dietas	2243,32 €
26.07.313B.231	Locomoción	244,74 €
26.01.311M.226.01	Atenciones protocolarias y representativas	34,32 €
26.01.311M.226.06	Reuniones, conferencias y cursos	0 €

A continuación, se detalla el coste por conceptos:

1.El coste derivado de gastos por dietas y locomoción se detalla a continuación:

Persona comisionada	N.º Comisión de servicios	Total, Manutención (€)	Total, Alojamiento (€)	Total, Locomoción (€)	Total, Comisión de Servicios (€)
Mónica García Gómez	2024 / 1084	0,00	2880,42	581,84	3.462,26
Jose Manuel López Rodrigo	2024 / 1089	101,34	2.880,42	581,84	3.563,60



Pedro Gullón Tosio	2024 / 1094	34,56	2.208,76	244,74	2.488,06
Zulema Altamirano Argudo	2024/1093	117,43	2433,25	1.000,04	3.550,70
Luis Giménez San Miguel	2024/1091	100,33	2880,42	662,84	3.643,59
Héctor Tejero Franco	2024/1090	129,25	2433,23	601,84	3.164,32

La ministra y sus directores de Gabinete y de Comunicación viajaron en avión desde Madrid hasta Ginebra el día 25 de mayo, regresando a Madrid, por el mismo medio, el día 29.

El director general de Salud Pública y Equidad en Salud se desplazó a Ginebra en avión el día 24 de mayo, ya que tiene que asistir a un acto de la 77ª Asamblea Mundial de la Salud a primera hora del día 25, en nombre de la ministra y regresará a Madrid el día 28, con el mismo medio de transporte.

Héctor Tejero y la subdirectora general de Relaciones Internacionales y Publicaciones se trasladaron en avión a Ginebra el día 26 de mayo, regresando el día 29. La subdirectora regresó en el mismo vuelo que la ministra y Héctor Tejero, lo hizo con anterioridad, por motivos de agenda.

El desplazamiento en avión de la Ministra y sus directores de gabinete y comunicación se hizo en avión, la ida el 25 de mayo desde Madrid – Génova en el vuelo IB 3482 – operado por IBERIA, regresando por el mismo medio el 29 de mayo en el vuelo IB 8679 Génova – Madrid operado por IBERIA. Vuelo directo tarifa ECONOMY con reserva de asiento. El coste del billete de avión de la Ministra fue de 581,84 euros

El desplazamiento de Héctor Tejero Franco se hizo en avión desde Madrid -Génova el día 26 en el vuelo IB 3490 operado por IBERIA, vuelo directo tarifa ECONOMY, la vuelta fue el día 29 en el mismo medio: vuelo IB 3483 operado por IBERIA, vuelo directo tarifa ECONOMY con reserva de asiento.

El desplazamiento de Pedro Gullón se produce en avión la ida el 24 de mayo Madrid – Génova en el vuelo IB3488 operado por IBERIA, la vuelta se produjo el 28 de mayo por el mismo medio en el vuelo IB3487 operado por la compañía IBERIA, vuelo directo tarifa ECONOMY, sin reserva de asiento.

El desplazamiento de Zulema Altamira se hizo en avión, la ida tuvo lugar el 26 de mayo, Madrid – Génova, en el vuelo IB 3490 operado por la compañía IBERIA, la vuelta tuvo lugar el 29 de mayo por el mismo medio en el vuelo IB 8679. Ambos vuelos fueron directos, con reserva de asiento y tarifa ECONOMY.

El alojamiento de los integrantes de la Delegación se produjo en el Hotel Novotel Genève Centre 4\* y los restaurantes fueron: Les Brasseurs (Genève); Buvette des bains y Café PAINS Terminal 4.